



Tras orden de AMLO, trabajadores de Notimex reciben pago de indemnizaciones

La junta de Conciliación y Arbitraje informó que los trabajadores recibieron el recurso este día

Por **Mayte Baena**

Publicado: 29 Dic, 2023 05:56 p.m. | Actualizado: 29 Dic, 2023 07:28 p.m. MX

Compartir



Trabajadores de Notimex reciben pago de indemnizaciones (Foto: Cuartoscuro)

La tarde de este viernes 29 de diciembre se difundió un comunicado de prensa en donde se informó al público en general que la **Junta Federal de Conciliación y Arbitraje** se había encargado de efectuar los **pagos pendientes** a los trabajadores del Sindicato Único de Trabajadores de **Notimex**, agencia de noticias que estuvo en **huelga** por más de tres años y que este 2023 se disolvió tras considerarse obsoleta su permanencia.

Por este motivo desapareció Notimex

Periodistas trabajadores de la agencia de noticias Notimex, una de las más relevantes en el país anunciaron que se irían a huelga debió a que hicieron evidentes problemas que existían entre la dirección de la misma, entonces a cargo de **Sanjuana Martínez**, y los miembros de la redacción.

La directora de Notimex fue señalada por **despedir de manera masiva** a los trabajadores, al tiempo que había dado la orden de **cerrar las corresponsalías**, lo que llevó a que paulatinamente se tomara la decisión de desaparecer la empresa.

Bajo esa tónica, los integrantes de la **Cámara de Diputados** aprobaron con 259 votos a favor y 209 en contra que la agencia desapareciera pues se argumentó, los actuales **avances tecnológicos** permitían que la información estuviera al alcance de la ciudadanía sin la necesidad de la existencia de un intermediario, en este caso Notimex.